



## | rugby

## PRIMERA REGIONAL

## La Universidad pierde por 42-10 en el complicado campo del VRAC

GLORIA GIL

El Universidad de Salamanca de rugby tuvo un mal inicio en la Regional ante el VRAC de Valladolid en tierras puce-lanas. El equipo charro se midió fallidamente ante al filial del Quesos Entrepinares, un equipo con experiencia y con gran dominio en el campo que se impuso por 42-10.

Durante el primer tiempo los jugadores charros mostraron resistencia y ofrecieron su mejor cara ante el equipo vallisoletano, pero el cambio de ritmo llegó con dos expulsiones de El Universidad, lo que facilitó la victoria del VRAC. El equipo de la Universidad demostró su trabajo hasta el momento enfrentándose en el inicio de la Regional ante un rival fuerte y de larga trayectoria.